



GUTEN MORGEN WILLKOMMENSKULTUR AN DER KIRCHENTÜR

Wozu dient diese Aktion?

Zum Gottesdienst kommt die Gemeinde zusammen. Doch nicht alle Besucher kennen sich aus, treffen Bekannte oder kommen in Begleitung – aber alle sollen sich willkommen fühlen.

Wie funktioniert diese Aktion?

In den Minuten vor der Messe stehen zwei bis drei Gemeindemitglieder, die sich bei der Aktion beteiligen wollen, am Eingang zur Kirche und begrüßen individuell jedes Gemeindemitglied, das zum Gottesdienst kommt. Die einfachste Form der Nächstenliebe.



Caritasverband
Wuppertal / Solingen e.V.

Benötigtes Material:

-

Gesamter Aufwand:
gering

Dauer der Aktion:
ca. 10 Minuten

Ort der Aktion:
Kirchentür

Regelmäßige
Umsetzung durch
ein kleines Team
sehr erwünscht

TIPP!

Als Erweiterung ist auch ein Abschiedsgruß nach dem Gottesdienst denkbar:
„Einen schönen Sonntag noch!“